
Stadtverordnetenversammlung 

 

 

24. September 2018 

1 von 1 
 

 

 

Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 273 bis 292 werden beantwortet. 

 

Die Fragen Nr. 274 und 283 wurden zurückgezogen. 

 

Zu Frage Nr. 273 sagt Stadträtin Völker zu, die Nachfrage von Stadtverordneter 

Spohr-Frey, CDU-Fraktion, inwieweit es tragbar ist, dass eine Einrichtung wie 

„180 Grad“ in Kassel besteht, obwohl laut Auskunft der Trägerschaft und des 

Leiters der Einrichtung kein Betreuungskonzept für die Jugendliche besteht, zur 

schriftlichen Beantwortung an Stadträtin Janz bzw. das Jugendamt weiterzuleiten. 

 

Zu Frage Nr. 276 stellt Stadtverordnete Ullrich, SPD-Fraktion, die Nachfrage, ob 

das Sondernutzungsrecht von 10.000 Quadratmetern im Industriepark 

Niederzwehren für die Sudbury Schule ausreichend ist oder ob dieses erweitert 

werden muss oder wird. Stadträtin Völker zu, die Nachfrage zur schriftlichen 

Beantwortung an Stadträtin Janz weiterzuleiten. 

 

Zu Frage Nr. 284 stellt Stadtverordneter Kortmann, CDU-Fraktion, die Nachfrage, 

wie hoch die wahrscheinlichen Investitionskosten für die weitere 

Lichtzeichenanlage im Verlauf der Weserstraße sein werden. 

Stadtrat Stochla sagt zu, dies nach dem jetzigen Planungsstand ermitteln zu lassen 

und schriftlich zu beantworten. 
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